
 
 

 

Piña apuesta por recuperar La Remonta para los 
santanderinos y crear una rotonda en Campogiro 
 
El candidato a la Alcaldía de Santander visita el barrio de San Joaquín para conocer las 
principales reivindicaciones de los vecinos 

 
Santander, 9 de marzo de 2023 

 

El candidato del PRC a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, se ha comprometido a 

recuperar La Remonta para los santanderinos y crear una rotonda en Campogiro para 

mejorar la fluidez del tráfico y la seguridad de la zona, tal y como “prometió hace más de 

10 años el equipo municipal”.   

 

Para ello, reforzará la colaboración entre el Ayuntamiento y el resto de las 

Administraciones, con el propósito de solucionar los problemas de los ciudadanos. “No 

podemos consentir que las necesidades de nuestros vecinos no sean atendidas por la falta 

de disposición del Consistorio a dialogar con los gobiernos de Cantabria y de España”, ha 

señalado.  

 

Así, se ha expresado tras su visita de este martes al barrio de San Joaquín con miembros 

de su Asociación de Vecinos, quienes han explicado cuáles son sus principales 

reivindicaciones.  

 

En el caso de la rotonda, el problema es que en el cruce confluyen dos carreteras de 

diferente titularidad, la carretera de Palencia (N-611) y la CA-130, lo que hace necesario 

que el Consistorio lleve a cabo una “apuesta decidida” por una obra muy necesaria por el 

volumen de vehículos que soporta a diario. 

 

Por su parte, para recuperar el parque de La Remonta como “gran espacio para los 

santanderinos” el Ayuntamiento debe firmar la adenda con el Ministerio de Defensa para 

su cesión a la ciudad, como se acordó por mayoría en el Pleno municipal celebrado el 

pasado mes de noviembre. 

  

Asimismo, Piña ha reclamado la interlocución del Consistorio con la empresa pública Adif 

para que se proceda a la eliminación de los plumeros y de toda la suciedad que se 

encuentra en las vías del tren que atraviesan el barrio.  



 
 

 

En su opinión, son tres situaciones que evidencian la importancia de generar una buena 

interlocución entre Administraciones para “agilizar los trámites y conseguir el máximo 

beneficio para los vecinos”. 

 

Durante su visita, el candidato también se ha preocupado por el estado de suciedad y la 

sensación de abandono del barrio, “donde la presencia de ratas es ya algo habitual”. 

“Tenemos que conseguir que Santander vuelva a ser una ciudad limpia y salubre, desde el 

centro hasta los barrios periféricos, sin distinción”, ha subrayado. 

 

También ha insistido en la necesidad de implantar la Policía de Barrio en la ciudad para 

aumentar la seguridad ciudad, así como incrementar la plantilla de Policía Local.   

 

Por su parte, los vecinos han realizado otras peticiones, como la reposición de 

contenedores, la colocación de luz sobre el viejo puente y los problemas de goteras que 

tiene la nueva sede.   
 

 


